

Ich möchte Mitglied werden.

Folgender Mitgliedsbeitrag kann pro Jahr von meinem Konto eingezogen werden:

	Einzelperson	Paar
Ermäßigter Beitrag	<input type="checkbox"/> 25,50 Euro	<input type="checkbox"/> 64,00 Euro
Mindestbeitrag	<input type="checkbox"/> 51,00 Euro	<input type="checkbox"/> 87,00 Euro
Regelbeitrag	<input type="checkbox"/> 66,50 Euro	<input type="checkbox"/> 118,00 Euro
Förderbeitrag	<input type="checkbox"/> 92,00 Euro	<input type="checkbox"/> 153,50 Euro

Ich möchte pax christi mit einer Spende unterstützen. Bitte buchen Sie per Lastschrift den folgenden Betrag

von _____ Euro einmalig halbjährlich
 jährlich monatlich

von folgendem Konto ab:

Kontoinhaber

Geldinstitut

IBAN

BIC

Ort, Datum

Unterschrift

Ich möchte informiert werden.

- Bitte nehmen Sie meine Adresse in Ihren E-Mail-Verteiler auf.
- Bitte informieren Sie mich über pax christi-Gruppen in meiner Nähe.
- Bitte schicken Sie mir ein Probeexemplar der Zeitschriften pax_zeit und paxZeit regional.

Wahrung der Menschenrechte



Grenzen öffnen für Menschen. Grenzen schließen für Waffen, ist das Motto der Aktion Aufschrei (www.aufschrei-waffenhandel.de), mit der wir uns gegen Rüstungsexporte und für Flüchtlinge einsetzen.

Weltweite soziale Gerechtigkeit, gerechte Wirtschaftsstrukturen und die Wahrung der Menschenrechte sind Grundlage für ein friedliches Miteinander.

Wir setzen uns für eine demokratische und offene Gesellschaft ein, in der Flüchtlinge die Chance auf ein menschenwürdiges Leben haben. Viele unserer Mitglieder engagieren sich vor Ort bei der Betreuung von Flüchtlingen.



Die pax christi-Bewegung entstand am Ende des II. Weltkrieges, als französische Christinnen und Christen ihren deutschen Schwestern und Brüdern zur Versöhnung die Hand reichten. Der Friedensgruß, „der Friede sei mit euch“ und die Seligpreisungen der Bergpredigt bilden die geistliche Grundlage des Handelns von pax christi München.

Friedensgottesdienste jeglicher Art, Pilgerwege, Arbeit von Gruppen in Pfarreien und Seminare geben auch in der Erzdiözese München und Freising das Rüstzeug zu verantwortlicher Aktion nach Analyse des Weltgeschehens vor dem Hintergrund unseres Glaubens.

Friedensarbeit hat immer dann Erfolg, wenn Frieden im eigenen Bereich erreicht werden kann und Gewaltfreiheit das Handeln bestimmt.

Kontakt
 pax christi – Deutsche Sektion e.V.
 Diözesanverband München und Freising
 Marsstr. 5/IV
 80335 München
 Tel. 089/5438515
paxchristi.muenchen@t-online.de
muenchen.paxchristi.de

Frieden spenden.
 Unterstützen Sie unsere Arbeit:
 pax christi München und Freising
 Pax Bank
 DE09 3706 0193 6031 9140 17



Internationale Katholische Friedensbewegung

Diözesanverband München und Freising



pax christi setzt sich ein

- > für eine zivile und gewaltfreie Bearbeitung und Lösung von Konflikten
- > für Abrüstung
- > für weltweite soziale Gerechtigkeit
- > für die Wahrung der Menschenrechte
- > für die Solidarität mit den Opfern von Unrecht, Verarmung, Krieg und Gewalt
- > für die Versöhnung verfeindeter ethnischer Gruppen

Mit anderen Menschen und Gruppen in der Friedensbewegung mischen wir uns ein: Wir nehmen öffentlich Stellung und protestieren, wenn der Frieden bedroht ist. Wir zeigen Alternativen zum militärischen Denken und zur Gewalt auf.



Wir mischen uns ein



In unserem Einsatz für Frieden und Gerechtigkeit arbeiten wir zusammen mit

- > kirchlichen Gremien, wie Katholikenrat, Landeskomitee der Katholiken in Bayern, Katholische Erwachsenenbildung oder Katholische Arbeitnehmerbewegung
- > ökumenischen Initiativen, wie z.B. bei der jährlichen Friedensdekade im November

Wir sind aktives Mitglied im Münchner Friedensbündnis.

Mit Veranstaltungen, Aktionen, Kampagnen, Stellungnahmen und Veröffentlichungen zu Friedenthemen, Beteiligung an Demonstrationen und Mahnwachen wollen wir informieren, wachrütteln, Alternativen aufzeigen und versuchen, Mitmenschen für die christliche Friedensbotschaft zu gewinnen.

Internationale Verantwortung



Als Mitveranstalter der Internationalen Münchner Friedenskonferenz wollen wir Denkprozesse anstoßen, die eine Kultur des Friedens beflügeln. Darüber hinaus versuchen wir über einen Dialog mit Verantwortlichen der „Münchner Sicherheitskonferenz“ diese so zu verändern, dass sie zukünftig zu einer Konferenz für Friedenspolitik wird.

Zudem vertritt der Diözesanverband München die deutsche pax christi-Sektion im Stop-TTIP-Bündnis.

Name / Vorname

Straße

PLZ / Ort

Tel./ Fax

E-Mail

pax christi – Deutsche Sektion e.V.
Diözesanverband München und Freising
Marsstr. 5/IV
80335 München